

校長室だより

津市立美杉小学校

No.6

令和4年10月6日

(文責：上野毛戸)



9月の自由参観日

ありがとうございました

9月27日は、2学期最初の自由参観日でした。お忙しいところ参観いただき、ありがとうございました。

9月が終わると1年間の半分が過ぎたこととなります。4月の姿から比べると、ずいぶん成長した子供たちの姿を見ていただけたのではないかと思います。



次回の自由参観日は10月28日(金)の予定ですので、ぜひ、ご来校いただけたらと思います。この日は、低学年は2限目、高学年は3限目に、スポーツフェスタを参観いただき、フェスタをしていない学年が、授業参観となります。詳細については、後日案内を配布します。

ご来校の際は、体温管理やマスク着用等の新型コロナウイルス感染症対策をお忘れなくお願いいたします。

<お知らせ>

7月末から育休を取得している大山に替わって、講師として中林則孝が着任し、5年生の国語、4・6年生の理科などを担当しています。そのため、2学期から各学年の時間割を変更して授業をしています。

金曜日は草取りの日

今年は、雨がよく降るせいか、学校敷地内や運動場の草がよく(!?)育っています。

それで、9月から毎週金曜日の清掃の時間に、全校で運動場の草を取っています。最初のうちは、草が減った感じがあまりありませんでしたが、全校で草を取っている効果が少しずつ出てきたように思います。

また、毎朝、徒歩で通学する子どもたちが通る所(プールの入口の付近)の草が伸びて足がチクチクするというので、29日(木)に5・6年生が、その部分の草を重点的に取ってくれました。仕上げは、2学期から勤めていただいている技能員さんに草刈り機できれいに刈ってもらいました。(技能員の松本吉治は、9月中旬から週2日間勤務です。)

草取りをした運動場で、放課後の全校遊びを行いました。「だるまさんがころんだ」を行ったのですが、途中で雨が降ってきて中止になり、10月13日に続きをする予定です。

稲刈り体験&コメの贈呈式

9月13日に、5・6年生が稲刈りの体験学習をしました。田植えからずっとお世話いただいた結城晋三さんやJAの方々から稲刈りの仕方を教わって、慣れないのこぎりガマを使っての手作業でした。

子どもたちは、休憩したりお茶を飲んだりする時間も惜しんで、集中して稲刈りをしていました。最後には、大きなコンバインにも乗せていただき最新の米作りを感じることができました。

5年生は、10月3日に、収穫したお米の贈呈式を行いました。取れたお米の量に比べてはるかに多い新米を一人一人にいただきました。ご家庭でも新米を感じていただけたらと思います。

